

✉ [¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, julio 30 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Más de 3.000 vacantes en Cali](#)  
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Protestas en Venezuela tras reelección](#)

■ **Violencia en Decepaz**

## Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes



Foto: Captura de pantalla

CALI

Martes 30 de Julio, 2024

Un nuevo episodio de violencia, conocido localmente como "güireo" o "chacaleo", tuvo lugar en el barrio Decepaz, comuna 21 de Cali.

El incidente fue captado en un video que muestra a jóvenes, incluidos niños y adolescentes, enfrentándose con machetes, palos, armas corto punzantes y piedras.

La grabación revela la intensidad del altercado y generó preocupación entre los residentes y las autoridades locales.

El video, que fue compartido en redes sociales, muestra el uso de armas blancas y objetos contundentes en la confrontación.

La comunidad de Decepaz expresó su creciente preocupación y solicitó a las autoridades locales una respuesta más eficaz para controlar y prevenir futuros enfrentamientos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



[Le salen pretendientes a Néstor Lorenzo: ¿se va o se queda en la Selección Colombia?](#)



La violencia recurrente en esta zona llevó a una demanda por un aumento en el patrullaje y en las medidas de seguridad.

## “Chacaleo” y “güireo”

Los términos “chacaleo” y “güireo” ganó notoriedad en redes sociales como TikTok, Instagram y Twitter, donde se volvieron temas de conversación y contenido viral.

La popularización de estos términos en plataformas digitales refleja una mayor exposición de estos fenómenos violentos, contribuyendo a una percepción pública de que estos incidentes son comunes en ciertas áreas.

El término “chacaleo” se refiere a enfrentamientos violentos entre grupos de jóvenes, a menudo utilizando armas improvisadas.

“Güireo”, por su parte, es una denominación local para estos mismos tipos de conflictos.

Ambos términos evolucionaron con el tiempo y se integraron en el lenguaje cotidiano de las comunidades afectadas.

Su origen se encuentra en la cultura urbana de Cali, donde la falta de oportunidades y el entorno de conflicto contribuyeron a la aparición de estos fenómenos.

En respuesta al reciente incidente, la comunidad de Decepaz hizo un llamado urgente a las autoridades para que intensifiquen las medidas de control y seguridad en la zona.

Los residentes exigen una acción más contundente para prevenir futuros enfrentamientos y proteger a los jóvenes involucrados.

La petición incluye un mayor patrullaje policial, la implementación de programas de prevención y la mejora de las condiciones socioeconómicas en la región.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

■ Dejó una casa vulnerable

## Atraco en el barrio Ingenio dejó preocupados a los habitantes de este sector de Cali